

## 1学期終了！楽しい夏休みをお過ごしください！

今日で71日間の1学期が終了します。新入生33名を迎え、令和7年度「わくわく西小学校」がスタートしました。子ども達が毎日をワクワクな一日にしていこうと、自分たちで学校を楽しくすることにチャレンジしてきました。

雨に見舞われた春の遠足、新体カテスト、学力調査、避難訓練等、様々な行事を無事終えることができました。

また、ニグスイサークルによる読み聞かせ、水難事故防止教室、自転車安全教室、民生委員、老人会によるあいさつ運動など、保護者や地域の皆様に大変お世話になりました。

もうすぐ夏休みに入ります。各学級担任からも安全指導があったと思いますが、事件事故に巻き込まれることが無いよう、安全に気を付け、充実した楽しい夏休みを過ごしていただきたいと思います。

2学期もよろしくお祈りします！



## 薬物乱用防止教室を行いました

## 教員の夏休みは何しているの？！



元大宜味村長で、県薬物乱用防止指導員の宮城功光(のりみつ)氏を招聘し、薬物乱用防止教室を行いました。主にタバコ、飲酒にまつわるお話しをしてくださいました。また、「大麻・覚醒剤は身近にある。断ることが大切。少しなら…は抜けられないですよ。」と、最近沖縄県内での中学生の逮捕につながるお話しもしていただきました。

ご家庭でもぜひ話題にしてほしいと思います。



薬物はすぐそこに。。。 (臨時校長研修会から)

令和5年度中に県内において薬物事犯で検挙・補導された少年は33人(前年比5人増)とのことでした。

### 【大麻を使用している子の特徴】

- ・ボーっとする、やる気がないなど孤立している
- ・相談できる大人が周りにいない。(夜、子どもだけで過ごすことが多い)

などがあげられるそうです。動画の紹介もありましたので、保護者の皆様は、一度は必ず視聴して下さい。



薬物乱用防止啓発映像

## 新・図書館司書が着任しました！

7月1日付で、新しく図書館司書が配置され、着任しました。よろしくお祈りします

氏名: 大城 貴子 先生

前職: 学習塾講師

趣味: 言語(英語・韓国語・スペイン語)が好きで語学に長けているとのこと。

一言: 早く子ども達の名前を覚えたいので、図書館に行くようにお伝え下さい！



大城貴子先生

私が教員になったころ「夏休みが多くていいですね。」と同級生や友達から言われることがありました。教職員の夏休みについてご紹介します。

### 【夏休みにやること】

- ①特別休暇(夏季休暇)、年休の消化  
(平均年休取得日数…長期休業を除くと3日程です)
- ②研修会、出張への参加
- ③2学期の準備
- ④備品整理
- ⑤大きな行事の準備
- ⑥教室環境、校内環境整備などなど



特に、①について、学校がオンタイムの時は、子ども達がいるので消化しにくいのが現状です。

③～⑥はイメージできるかと思いますが、②の特に研修について少しお話しします。

教職員の研修は法律に義務付けられており、「教師は常に学び続けなければ」いけないことになっています。法定研修(初任者研修など)は基礎的なものであり、そこ以外の研修を含め、自分自身をどう高めていくか「学びを追い求める教師」こそ国や県が求める教師像となります。(先生方も頑張っています！)

計画的に学び、働き、リフレッシュで英気を養いつつ、2学期に子どもをどう伸ばそうかと作戦を練る夏休みなのでした。